

NEWSPAPER

Meriahkan HDKD Ke-77, LPKA Loteng Ikuti Kegiatan Touring dan Bakti Sosial

Syafruddin Adi - NTB.NEWSPAPER.CO.ID

Jul 28, 2022 - 14:37



Mataram NTB - Lembaga Pembinaan Khusus Anak Kelas II Lombok Tengah mengikuti kegiatan Touring sekaligus Bakti Sosial Kemenkumham Peduli Desa Terpencil sebagai salah satu rangkaian kegiatan dalam menyambut peringatan Hari Dharma Karya Dika ke-77 tahun 2022 bersama Kanwil Kemenkumham NTB dan Unit Pelaksana Tekhnis (UPT) kumham NTB lainnya. Kamis, (28/07).

Bertempat di Lapangan Kanwil Kemenkumham NTB, Suara riuh mesin motor para bikers mulai bersahutan.

Seluruh jajaran pegawai dari UPT kumham se NTB yang berpartisipasi dalam kegiatan tersebut pun bersama-sama memulai kegiatan touring sepeda motor menuju Dusun Iias, Kecamatan Ganggeleang, Kabupaten Lombok Utara, NTB. Adapun kegiatan ini diikuti oleh 17 orang pegawai perwakilan dari LPKA Lombok Tengah.

Selain kegiatan touring, salah satu rangkaian lain dari semarak Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) Ke-77 salah satunya juga berupa pelaksanaan Bakti Sosial. Kegiatan ini dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia, sebagai wujud kepedulian kumham ditengah masyarakat. Juga sebagai bentuk dukungan sekaligus komitmen untuk turut serta dalam Kumham Peduli.



Kepala kantor wilayah kemenkumham NTB menyampaikan dalam sambutannya "Kami sangat bangga bisa memberikan sedikit bantuan untuk fasilitas ibadah yang bisa dinikmati oleh masyarakat disini, dan nanti akan kita bersama-sama membangun masjid yang membawa kemaslahatan untuk kita semua" Ujar kakanwil.

"Semoga pembangunan masjid ini berjalan lancar, dan kepada masyarakat dimohon untuk ikut mengawasi Pembangunan masjid agar berjalan lancar juga sesuai dengan apa yang diinginkan" tambahnya.

Adapun Rangkaian kegiatan bakti sosial yang dilaksanakan yaitu pemberian bantuan untuk fasilitas ibadah dan pembangunan masjid sekaligus Penandanganan prasasti dan peletakan batu pertama oleh Kepala Kantor

Wilayah Kemenkumham NTB. Kegiatan diakhiri dengan halal bihalal bersama masyarakat Dusun Ias, Kecamatan Ganggeleang, Kabupaten Lombok Utara.(Adb)